UN JARDINIER BELGE EST BRULÉ PAR UN RAYON MYSTÉRIEUX

N jardinier de Wasmes-Audemetz-Briffœil, près de Tournal, en Belgique, M. Martial Pipens, 45 ans, prétend avoir été brûlé par le mystérieux rayon lumineux d'une soucoupe volante,

Det étrange accident s'est produit mardi soir. Au retour d'une visite à sa sœur, le jardinier roulait à bicyclette, vers 21 h., lorsqu'il fut soudain touché par un rayon lumineux braque à hauteur de sa poitrine. Au même instant ses vêtements s'enflammèrent. M. Pipers sauta de machine pour éteindre ce

mystérieux début d'incendie.

Plus mort que vif, il rentra à son domicile où sa famille dut se rendre à l'évidence devant les dégâts. Sur une largeur de 10 centimètres, ce

Paris. — Los opérations de la France à l'Union Hampletine de parements, pendant le rocas d'activité éconé, le voit seldant le rocas d'activité éconé, le voit seldant le rocas d'activité de élafon de fait de des d'activités de l'adice de parement de l'adice de dellars en suptembre précédent et de realitées d'allars en actobre 1907.

feu mystérieux a hrûlé sa canadienne, son veston et son pull-over. La chemise du jardinier est roussie. M. Pipers passe pour un homme de honne foi,

Les soucoupes évoluent en Grande-Bretagne

Un habitant de Torquay, en Grande-Bretagne, M. Branson, a aperçu, la nuit dernière, quinze engins volants a une hauteur considérable au-dessus de la Manche. Ils ressemblaient à des boules de feu. De couleur jaune-orange, ils évoluzient lentement, puis ils s'élèvèrent et disparurent rapidement.

D'autre part, un « objet volant non Identifié » en forme de cigare a été aperçu par plusieurs personnes à l'ouest de Saint-Austell, dans les Cornovailles.

L'un des témoins a déclaré : « C'était comme une boule de feu, avec une queue verticale. L'objet est resté immobile à peu près cinq minutes, puis il s'est aplati, en se

dirigeant vers l'Ouest. C'est alers

que sa queue apparut.